

## Prácticas responsables destacadas

### AUTOS ELÉCTRICOS EN LA CAPITAL

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, se comprometió a disponer para el 2011 de la infraestructura necesaria para vender energía para autos eléctricos.

Y es que en ese año Nissan podría poner a la venta 500 unidades de su modelo Leaf.

Para ello es que el Gobierno del Distrito Federal y la automotriz japonesa firmaron un convenio en el cual la participación del gobierno capitalino consistirá en adecuar lugares públicos donde los automovilistas en lugar de combustible carguen electricidad.

### MEJOR ALIMENTACIÓN

Fundación Walmart de México entregó junto con proveedores, aliados y todos los formatos de negocio, huertos y granjas familiares para 250 familias, apoyos para 2,790 niños desnutridos, así como para proyectos productivos en 140 comunidades.

Además, donó 45 camionetas a diversos Bancos de Alimentos para facilitar el traslado de despensas básicas a quienes más las necesitan.

Todo ello es resultado de la campaña realizada en el marco del Día Mundial de la Alimentación celebrado el pasado 16 de octubre.

### FESTEJA LA SUSTENTABILIDAD

El próximo 16 de noviembre Xel-Há cumplirá 15 años de ser administrada con criterios de sustentabilidad, con lo que garantiza su viabilidad para uso y disfrute de las siguientes generaciones.

Durante todos esos años, en

el centro de recreación turística sustentable en Quintana Roo, se ha labrado un sólido camino que concentra, por un lado, la capacidad para generar fuentes de trabajo y derrama económica y, por otro, un conjunto de programas que garantizan la preservación de sus ecosistemas.

### SÉPTIMO ARTE RESPONSABLE

Fundación Bancomer apoyó la realización del documental *Los que se quedan*, que se estrenó el 30 de octubre en los cines de la ciudad de México, Toluca, Cuernavaca, Morelia, Oaxaca y Zacatecas.

La cinta es un acercamiento a las familias de aquellos que se han ido a Estados Unidos en busca de mejores oportunidades.

Además, la Fundación, a través de su Programa de Becas de Integración Por los que se Quedan, brinda apoyo económico a los hijos de migrantes para que logren continuar con sus estudios.

### MEXICANOS EXIGENTES

HSBC presentó los resultados de la tercera edición de la Encuesta de Actitudes sobre el **Cambio Climático** 2009, que recoge la opinión de habitantes de 12 naciones.

La exigencia de compromisos es más alta en México, con 91%, seguido de Hong Kong con 84% y China con 82%; mientras que es más baja en India, con 75%, Reino Unido con 71% y Estados Unidos con 66 por ciento.

Además, 69% de los encuestados coincidió que enfrentar el **cambio climático** es tan importante o más que el apoyar su economía nacional.

